



Diciembre 2025 | N° 129



POTOSÍ
sin límites

GOBIERNO DEL ESTADO 2021►2027

ACTIVIDADES DEL MES DE DICIEMBRE

San Luis Potosí, S.L.P



Evento Destacado del Mes

IEEA SLP y CROC impulsan nuevas oportunidades educativas para las familias potosinas

Con el objetivo de ampliar el acceso a la educación básica y fortalecer el desarrollo social en el estado, el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) y la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) consolidaron una alianza estratégica que permitirá transformar la vida de más potosinas y potosinos, en congruencia con la visión de bienestar y progreso que impulsa el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona.

Durante una reunión celebrada la mañana de

este día, el Director General del IEEA SLP, Prof. José Luis Castro Castillo, y el Comisionado de Educación de la CROC en el Estado, Fernando Hernández Rodríguez, definieron una serie de acciones orientadas a beneficiar a las y los agremiados de la confederación, así como a sus familias, facilitando la conclusión de sus estudios de alfabetización, primaria y secundaria mediante la oferta educativa del Instituto.

Esta colaboración representa un paso firme hacia la reducción del rezago educativo, al acercar servicios educa-

tivos flexibles y accesibles a sectores clave de la población trabajadora, fortaleciendo no solo su formación académica, sino también sus oportunidades de desarrollo personal y laboral.

Con el respaldo del Gobierno del Estado de San Luis Potosí, el IEEA SLP reafirma su compromiso de llevar la educación a todos los rincones del estado, consolidando alianzas que contribuyen a construir un futuro más justo, equitativo y prometedor para la sociedad potosina.





Nota del Mes

IIEA SLP fortalece alianzas con instituciones de educación media superior y superior

Con el objetivo compartido de generar nuevas oportunidades que impulsen el crecimiento académico y la transformación personal de los educandos del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IIEA SLP), se llevó a cabo una reunión estratégica entre autoridades educativas de distintos niveles.

En este encuentro participaron el Rector de la Universidad Tecnológica de Aguascalientes Norte (UTAN), Carlos Hernández Sáenz, y el Rector de ALIAT Universidades, Juan Jorge Marino Súchil, quienes sostuvieron un diálogo de trabajo con el Director General del IIEA SLP, Prof.

José Luis Castro Castillo, con el propósito de fortalecer los lazos de colaboración con instituciones de nivel medio superior y superior.

Durante la reunión, se reconoció el impacto positivo del trabajo que realiza el IIEA SLP, así como los resultados destacados a nivel nacional en la conclusión de estudios de alfabetización, primaria y secundaria, lo que ha permitido que miles de potosinas y potosinos continúen su trayectoria educativa.

Este acercamiento busca expandir los horizontes y las posibilidades académicas de las y los alumnos del Instituto,

facilitando su tránsito hacia nuevos niveles de formación y reafirmando el compromiso institucional de ofrecer caminos reales de superación educativa y desarrollo social.